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La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe, manifiesta 

su Beneplacito por el acuerdo alcanzado por la Republlca 

Argentina por el cual el canje de deuda alcanz6 un nivel de 

adhesion de 93,5°/o, lo que se eleva al 99,01 °/o del monto total de 

capital pendiente de todas las series de bonos elegibles emitidos 

en virtud de las cleusulas de acci6n colectivas. Lo que slqnlflcara 

un alivio de US$ 37. 700 millones en la pr6xima decade y una 

reducci6n de la tasa de intereses del 7°/o al 3,070/o. 

Di putado Provincial 
Leandro Busatto 

FUNDAMENTOS. 

Senor Presidente 
El presente proyecto, tiene coma fundamento el anuncio del 
presidente Alberto Fernandez, que confirm6 que culmin6 el 
proceso de canje de deuda que propuso el gobierno a sus 
acreedores externos. 
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De esta manera, el ministro de Economfa, Martfn Guzman, anunclo 
que el canje de deuda alcanzo un nivel de adhesion de 93,5°/o, lo 
que se eleva al 99,01 °/o del total de los bonos elegibles por la 
clausulas de acclon colectivas. Este acuerdo slqnlflcara un alivio 
de US$ 37.700 millones en la proxlrna decade y una reduccion de 
la tasa de intereses del 7°/o al 3,07°/o, detallo el ministro. 

Vale destacar, por otro lado que el Ministro de Economfa el 15 de 
septiembre se envlara al Congreso el proyecto de ley de 
Presupuesto, que muestra el marco fiscal y financiero sobre el cual 
se asentaran las polfticas publicas en pos de la recuperaclon en el 
afio 2021. "Ese presupuesto va a mostrar la vision de que en un 
contexto de una receslon tan profunda el Estado va a jugar un rol 
decisivo en polftica publicas para la recuperaclon", afirmo 
Guzman, por su parte tarnblen asequro que "la idea es tener 
polfticas publlcas que posibiliten ir generando capacidad de 
crecimiento de las exportaciones que es necesaria para ir 
generando las divisas que le permiten a la economfa dornestlca 
poder sostener su crecimiento". Adelanto que se apunta a un 
deficit primario cercano a los 4,5 por ciento del Producto. 

Destacamos tarnblen lo manifestado por el Presidente Alberto 
Fernandez, quien asequro que "Tranquilizar a la Argentina toda es 
poder ir viendo nuestro horizonte de provecclon. Mostrar que 
destino queremos alcanzar como pals, En lo inmediato nuestro 
objetivo es la producclon y trabajo. Son las ideas que tenemos en 
la cabeza. Inversion. Mas producclon, Mas trabajo". Planteo 
adernas que "tenemos que pensar en un pals que termine con las 
desigualdades. Tenemos un pals profundamente desigual. Debe 
haber un cambio estructural". 

Es por esto que espero contar con el acornpafiamlento de mis 
pares para lograr la aprobaclon del presente proyecto de 
declaraclon. 

Diputado Provincial 
Leandro Busatto 
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